



Wie wir Cachemine in Haiti helfen, ihren Traum zu erfüllen



Erfahren Sie im Gottesdienst, wie die Heilsarmee Möglichkeiten eröffnet für Cachemine.

© Internationale Entwicklung / Lizenzfrei

Nächsten Sonntag, am 12. September, findet in den Korps wieder der Sonntag der Internationalen Entwicklung statt.

Das Thema in diesem Jahr sind die Themenpatenschaften der Internationalen Entwicklung. Durch die Patenschaften ermöglichen wir Perspektiven und ein Leben in Würde und mit Zukunft für über 30'000 Kinder und Jugendliche. Schulen der Heilsarmee ermöglichen Kindern einen erfolgreichen Bildungsabschluss, Zentren der Heilsarmee unterstützen die psychische und physische Gesundheit und die Entwicklung der Kinder. Weitere Einrichtungen kümmern sich um ausgeschlossene und besonders verletzte Kinder und fördern ihre Reintegration in die Gesellschaft.

Besuchen Sie den Gottesdienst und erfahren Sie mehr über die Themenpatenschaften und wie wir Kindern und Jugendlichen zur Seite stehen. Erfahren Sie beispielsweise, wie Cachemine in Haiti und Ngandu aus Sambia dank den Themenpatenschaften selbst an Ihrer Zukunft arbeiten und sich Ziele setzen können.

Die Themenpatenschaften stellen einen wichtigen finanziellen Eckpfeiler unserer Arbeit dar. Sie finden gleich vor Ort weitere Informationen und einen Flyer, falls Sie an einer solchen Patenschaft interessiert sind. Auch sehr dankbar sind wir, wenn Sie die Kinder in Ihre Gedanken und Gebete einschliessen. Wir möchten allen bereits herzlich für die Unterstützung durch Gebete und Spenden danken.

Autor

Internationale Entwicklung

Publiziert am

8.9.2021